

柳津小学校だより

鳴神山



2018, 9, 21 No. 12

柳津町立

柳津小学校長



鼓笛パレード ご声援ありがとうございました!

9月14日(金)に、実施いたしました交通安全鼓笛パレードでは、お忙しい中にもかかわらず、沿道や柳津町役場前で、大きなご声援をいただきまして誠にありがとうございました。

子どもたちの演奏しながら行進する姿はいかがだったでしょうか。これまでの練習の成果を十二分に発揮するとともに、交通安全への願いを込めながら、力一杯の演奏を町中に響かせることができたと思います。また、共にパレードを行った西山小学校の演奏も大変素晴らしかったです。今後も子どもたちの安全な登下校や地域での活動の安全につきましてもご協力いただきますようお願いいたします。



交通指導

14日(金)の全校朝の会に、交通安全教育専門員の目黒修さんにご来校いただき、安全な通学についてご指導いただきました。目黒さんが、毎朝、五叉路で子ども達の安全な通学を見守ってくださっていることは、保護者の皆様もご存じだと思いますが、改めて交通事故にあわないために、交通ルールを守ることの大切さについてお話いただきました。これからも交通ルールを守る柳小の子どもたちでいつまでもいてくれることを願っています。



読み聞かせ&図書室

2学期も「うぐいすおはなしの会」様にご来校いただきまして、読み聞かせを実施しています。子どもたちは、どの学年も真剣な眼差しで、本の世界に浸っています。

また、柳津小学校の図書室は、司書の先生のおかげで、とてもきれいに、そして借りたい本がわかりやすく整理されています。今学期もたくさんの本を読んで、想像力を膨らませたり、知識を豊かにしたりしてほしいと思います。2学期も本校では読書活動に力を入れて参ります。



始業式の話より～たくましく～

3つ目は「たくましく」運動面です。2学期は自分から進んで体を動かし、休み時間には積極的に運動遊びをしてほしいと思います。校庭が完成するまでは、外遊びができませんが、体育館使用日にはぜひ体を動かしてほしいと思います。体育の授業に全力で取り組んでほしいと思います。そして新しい校庭が完成したら、ぜひ思いっきり外遊びをしてほしいと思います。そして自分の体力を高め、運動好きになってほしいと思います。

こんな話を始業式でしました。報道等でも小学生の体力の低下が叫ばれています。ぜひ少しでも体を動かすことが好きになって、生涯スポーツに取り組んでいけるような子どもたちを育てていきたいと考えます。今、校庭は改修工事中で、子どもたちは、休み時間等に自由に外遊びができません。ぜひ、休日など、親子で体を動かす時間が持てたらいいですね。親子の会話も弾むと思います。

自分で作るお弁当の日！

19日は、『自分で作るお弁当の日』でした。子どもたちに聞いてみたところ「全部自分で作りました。」「おかずを1品作りました。」「お家の人といっしょに挑戦しました。」「自分でお弁当箱に詰めてみました。」などの声が聞かれました。朝のお忙しい時間、または前日の夜から、お子様とお弁当づくり、大変ありがとうございました。苦勞して作ったお弁当は、お家の人への日頃の感謝の気持ちを感じると同時に、おいしさもまた感じられたのではないかと思います。たくさんのご協力をいただいた保護者の皆様に心より感謝いたします。

